

Hintergrundinformationen

Michael Seele

Mit 16 Jahren startete Michael Seele bereits im Unternehmen. Auf zwei Ausbildungen als Metallbauer und Technischer Systemplaner folgten die Meisterprüfung im Metallbau, die Weiterbildung zum Betriebswirt und das Kings College in Bristol, England in der Fachrichtung Business Administration. Auf die Theorie folgte wieder die Praxis als Site & Logistics Manager in Australien und bei weiteren Projekten als Projektleiter. Seit 2012 ist Michael Seele Teil des Management-Teams. Aktuell verantwortet er als Director Sales / Estimation / Marketing das Neugeschäft der seele GmbH und als Geschäftsführer der seele hongkong Ltd. den asiatischen Markt.

Gerhard Seele übernahm nach seiner Glaserlehre 1976 den elterlichen Betrieb und machte 1978 den Meister. Seit 1984 ist er Gesellschafter der seele Gruppe. Aktuell verantwortet er als Geschäftsführer der seele group GmbH die Konzernleitung.

Siegfried Goßner ist Technischer Zeichner für Stahlbau. Nach seiner dreizehnjährigen Tätigkeit im Ausbildungsbetrieb gründete er 1982 ein eigenes Konstruktionsbüro für Stahl- und Glasbau. Seit 1984 ist er Gesellschafter der seele Gruppe. Nach geschäftsführenden Tätigkeiten in unterschiedlichen Unternehmensbereichen wechselte er 2018 in den Aufsichtsrat der Unternehmensgruppe.

Die Unternehmensgeschichte

Der interdisziplinäre Gedanke und damit die Überwindung der bislang getrennten Gewerke Stahl und Glas ist Leitgedanke der Unternehmensgründung von **seele**. Was mit 12 Mitarbeitenden beginnt, entwickelt sich rasch zur Innovationsschmiede im Fassadenbau. Zehn Jahre nach der Gründung hat seele seine Mitarbeiter- und Umsatzzahlen bereits verzehnfacht. Mit dem Ziel der Internationalisierung werden 1994 Standorte in Österreich und Hongkong sowie Niederlassungen in Frankreich und Großbritannien gegründet. 1996 folgt die Gründung einer zusätzlichen Produktionsstätte in Pilsen sowie der Start in Singapur und 2001 in den USA. 2007 wird mit sedak ein Unternehmen gegründet, das sich auf Glasveredelung spezialisiert. 2018 folgt der Einstieg bei sunglass industry in Italien. Im Projektgeschäft erweitert die seele Gruppe 2007 die Produktpalette um Membran- und Gewebekonstruktionen. Weitere Standorte in Russland (2013), Kanada (2015), Thailand (2017) und zuletzt Malaysia und Indien (2021) folgen.

Die **seele Unternehmensgruppe** erzielt über 250 Mio. EUR Jahresumsatz und beschäftigt rund 1.000 Mitarbeitende. Durch herausragende technische Entwicklungen setzt die Gruppe regelmäßig Standards in der Glas-, Stahl-, Aluminium- und Membranarchitektur. Referenzen wie der Apple Cube in New York, der Bahnhof Straßburg, die Europäische Zentralbank in Frankfurt oder aktuell der Tower „The Henderson“ in Hongkong gehören zu den Meilensteinen der Architektur.

Pressekontakt

seele Unternehmensgruppe
Christine Schauer
Leiterin Marketing
Tel. +49 821 2494-825
E-Mail: christine.schauer@seele.com
www.seele.com